

#RECONSTRUCCIÓN

Inician obras en Antigua Taxqueña 70

PREVÉN QUE EN 20 MESES SE CONCLUYAN DOS TORRES DE SIETE NIVELES CADA UNA

POR CARLOS NAVARRO

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

A casi cuatro años del sismo del 19 de septiembre de 2017, la reconstrucción en el predio de Antigua Taxqueña 70, en la alcaldía Coyoacán, arrancó.

Con la colocación de la primera piedra, la comisionada Jabnely Maldonado puso en marcha las obras en el edificio, luego de los daños sufridos.

Antigua Taxqueña 70 fue demolido por las afectaciones en muros, columnas, y por el desprendimiento de concreto que dejaba expuesto el acero, lo que representaba un peligro para sus habitantes.

Las labores de demolición se realizaron en 90 días, con medidas de seguridad para mitigar riesgo en edificios colindantes.

La comisionada para la Reconstrucción de la CDMX informó que serán 20 meses los que tardarán en la edificación.

El proyecto consiste en dos torres, cada una de siete niveles, planta baja y un sótano, que albergará 62 departamentos, cuatro por nivel, para beneficio de 42 familias. En este caso, 20 departamentos serán parte de la redensificación para ponerse a la venta.

“El nuevo edificio de Antigua Taxqueña contará con todas las medidas de seguridad”, explicó Maldonado. 

MÁS CERCA

- Claudia Sheinbaum estimó que se concluya la reconstrucción en 2022.

- En la pasada administración no se entregó ni una sola vivienda.

16**MIL MDP SE HAN DESTINADO A RECONSTRUCCIÓN.**

FOTO: ESPECIAL



AVANCE. El inmueble fue demolido en 90 días, tras las afectaciones por el 19S.

